
 

 

 

 

 

MINUTA DE  REUNION DE LA COMISION DE SALUD  

EN ZAPOTLAN EL GRANDE JALISCO 

11 NOVIEMBRE 2014 

 

Siendo las 10:00 horas del día 11 de Noviembre del 2014, en La Sala Clemente 

Orozco dentro de las instalaciones de  Presidencia, se inició la reunión  del Consejo 

de Salud, dando la bienvenida el Mtro. José Antonio Aguilar Chávez Coordinador  de 

Salud Municipal quien agradece la presencia de los presentes a la reunión del 

Consejo de Salud. 

 

El Maestro José Antonio Aguilar Chávez da el orden día para la reunión, el cual es 

aceptado por unanimidad por el consejo. Como primer punto se da la palabra al 

Doctor Israel Ortega Sánchez, el cual nos comenta de los avances en el programa de 

escuelas promotoras de la salud, en esta segunda etapa, habla del gran trabajo 

multidisciplinario que se ha hecho y que vamos por buen camino pero que debemos 

seguir trabajando y no flaquear en las acciones para poder con ello llegar a la meta 

planteada que es la cobertura total de los preescolares del municipio. 

 

El Dr. Christian Eduardo Ayala Villamil, da la información de las acciones planeadas 

para la feria de la salud que se llevara a cabo el día 14 de Noviembre de 9:00 a 14:00 

hrs. en el jardín principal, donde habrá un modulo de afiliación al seguro popular, 

también tendremos servicios de modulo de nutrición saludable,  Vacunas, 

Detecciones de glucosa y presión arterial, Mamografías, Papanicolaou y Detección 

del VPH. Paidea trabajando en coordinación  con Salud Municipal, Sectaria de Salud. 

DARÉ Zapotlán, sistema  DIF, Consumida Zapotlán, Centro de Seguridad Social, 

también nos comenta que el consejo es parte de esta feria y que los  invita a todos a 

participar en las  actividad programada  de la feria de la salud. 

 

 



 

María Sahagún Ortiz, nos comenta de los servicios que ofrecerá el centro de 

seguridad social del IMSS, y con cual stand pueden participar en la feria de la salud. 

El Maestro José Antonio Aguilar Chávez, informa de las acciones realizadas en 

prevención contra el dengue por parte del consejo de salud, dando la introducción del 

tema y a continuación sede la palabra al Dr. José Luis Orozco Ceballos, para que 

detalle las acciones realizadas, a lo argumenta las descacharizaciones masivas en el 

municipio y el impacto delas mismas llegando a más de 30 toneladas recolectadas, 

comenta que estas acciones necesitan la participación de todas las instituciones, ya 

que una sola como secretaria de salud, no es capaz por si sola de hacer acciones por 

si sola que garanticen una magnitud y trascendencia notoria, nos invita a seguir 

participando y sumándonos todas las instituciones de este consejo, en la prevención 

del contagio del dengue. 

 

Lic. Osvaldo Cárdenas Gallegos, expresa que sería bueno hacer una reunión con los 

chatarreros de la ciudad para hacerlos sensibles y capacitarlos en el tema, a lo cual  

el Mtro. José Antonio Aguilar Chávez, se comprometió a ser el intermediario para la 

organización de esta capacitación y pasar la fecha, para que el Jefe de Reglamentos 

Padrón y Licencias, gire invitación a todos las personas que se dedican a la compra y 

venta de chatarra en la ciudad,  

 Dr. José Luis Orozco Ceballos, toma la palabra y nos habla del proyecto UNETE, el 

cual tiene como fin el atender a jóvenes de 10 a 19 años de edad a través de 

orientaciones integrales enfocadas en temas sensibles para ellos.Pide que seamos 

participes en este proyecto todos los miembros dela comisión de salud para ser parte 

del comité o patronato del adolescente que se formara y coadyuvar en las acciones. 

Comenta que este proyecto se realizara por el turno vespertino en el centro de salud 

II, esto por su ventaja demográfica, ya que por su zona de atracción se encuentran 

varios centro escolares, donde puede influir con los jóvenes para su participación, 

argumenta que se busca que sea un trabajo multidisciplinario, por lo cual solicita la 

ayuda del comité, para ver como cada dependencia se puede sumar a este programa 

con recurso humano y ya echar a andar a este proyecto, que busca atender a una 

población olvidada que son los jóvenes.  

 

 

 



 

No habiendo más puntos que trata rEl Maestro José Antonio Aguilar Chávez siendo 

las 11:30 minutos del martes 11 de Noviembre del 2014 da por terminada la reunión 

del Consejo de Salud de Zapotlán el Grande. 

 

 

 

 

 

A T E N T A M E N T E 

“SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN” 

“2014, 190 Aniversario de haberse otorgado el titulo de la Ciudad” 

Ciudad Guzmán, municipio de Zapotlán el Grande, Jal a 11  de Noviembre  del 2014 

 

 

 

MTRO. JOSÉ ANTONIO AGUILAR CHAVEZ 

COORDINADOR DE SALUD MUNICIPAL 

 

 


